

Unser besonderer **Ruhe-Service**



für alle, die etwas mehr Ruhe und Geborgenheit brauchen oder wünschen, für allein stehende Menschen, für ältere oder auch für unsere jüngsten Patienten...

Oftmals ist es ohnehin schwierig, sich für eine Operation zu entschließen. Patienten haben oft Angst vor der Narkose und Angst vor Schmerzen nach der Operation. Die Situation wird dann noch schwieriger, wenn man alleine vor der ganzen Entscheidung steht und Angst hat, nach der Operation ohne weitere Hilfe überfordert zu sein.

Wir bieten Ihnen daher unseren besonderen Service an. Dieser beinhaltet, dass Sie nach der Operation in einem Einzel-Aufwachraum mit individueller und persönlicher Betreuung aufwachen können und auf Wunsch dort auch mit Betreuung die Nacht verbringen können. Dieses Einzelzimmer bietet neben einem angenehmen Ambiente auch einen eigenen Sanitärraum mit Dusche, WC und Waschbecken.

Etwas Unterhaltung und Abwechslung wird Ihnen durch das eigene TV mit DVD-Player sowie über Telefon ermöglicht.



Dieses Einzelzimmer ist insbesondere bei Eltern beliebt, die mit den kleinen Patienten in einer besonders ruhigen Atmosphäre nach der OP gemeinsam etwas Ruhe benötigen und nicht gleich wieder den Heimweg antreten möchten. In dem großzügigen Bett können sich Mutter und Kind - natürlich auch Vater und Kind - gemeinsam aneinander kuscheln und die Ruhe und Geborgenheit genießen.



Bitte sprechen Sie uns an. Wir beraten Sie gerne und finden mit Ihnen gemeinsam die beste Lösung für Ihre individuelle Situation.

Es ist unser Wunsch, dass Sie sich bei uns, trotz der Umstände, wohl fühlen.



ANÄSTHESIEZENTRUM

FACHÄRZTE FÜR ANÄSTHESIOLOGIE

Jonas | Weinhold | Hrudnik | Auerbach